

Le groupement de coopération sanitaire interrégional G4, qui réunit notamment les 4 CHU du nord-ouest que sont Amiens, Caen, Lille et Rouen, ainsi que les universités d'Amiens, Caen et Rouen, vient de labelliser trois projets de santé qui intègrent la recherche, l'enseignement et les soins. Des projets qui touchent plus particulièrement à l'optimisation du diagnostic de certaines maladies en relation avec les variations génétiques individuelles ; la chirurgie régénérative de la tête et du cou ; et l'identification de marqueurs précoces relatifs aux maladies cardiovasculaires dégénératives.